



地元建設業の育成は 地域防災力高める

入札制度に 地域重視を



3月6日、
予算委員会の
質問に岡本議
員が立ちまし
た。岡本和也議員は、
地域の防災・災害時の
対応を迅速にするため
にも、地元の建設業者
の育成を求めました。

県の建設業の総合評
価方式の入札では、地
域性を評価点に入れていますが、合併など
で市町村が広域になり、その地域を一番よ

く知っている地元業者が受注できない事例
が発生しています。

地域よく知る業者 適切な評価を検討

東日本
大震災の
復旧作業
や豪雨な
どの対応

に地元建設業者が大きな役割を果たしてい
ることを見ても、同じ市町村に営業所があ
っても、海側や山側など、それぞれの地域
には特性があるので、合併など広域になっ
たところは旧市町村単位での入札評価方法
を取るように求めました。

答弁に立った、奥谷土木部長は、「競争性
の確保に留意しながら、地域防災力の観点
から、地域をよく知る業者を、適切に評価
できる仕組みを検討したい」と答えました。



**オンライン
にやんでも通信**

講演会
と総会
を開催
しました。



●安倍教育再生では子どもは育たない
が、教育を政治の道具にする安倍教育改悪、教
育委員会制度改悪を
止めよ
うと、
講演会
と総会
を開催
しました。



●安倍政権は
退陣を！
1500名
県民集会
16日快晴の
城西公園に伊方
原発再稼働や集
团的自衛権、消
費税増税を国民
に押し付ける安
倍政権の退陣を
求める県民の声